
Para tener en cuenta en los trabajos prácticos:

LOS TRABAJOS PRÁCTICOS NO SÓLO INTENTAN EJERCITAR SOBRE LOS CONCEPTOS BRINDADOS EN LA TEORÍA PARA REFORZARLOS, SINO TAMBIÉN PRETENDEN REVISAR DETALLES QUE NO HAYAN SIDO INCLUIDOS EN LA MISMA (POR CUESTIONES DE TIEMPO O DE PROGRAMA) CON EL OBJETO DE ESTABLECER UN DESARROLLO DEL CURSO LO MÁS AUTOCONSISTENTE POSIBLE, DONDE TEORÍA Y PRÁCTICA, SE COMPLEMENTEN.

PUEDE PARECERLE QUE LOS EJERCICIOS DE LOS TRABAJOS PRÁCTICOS NO SON DEL TODO SENCILLOS. JUSTAMENTE ES LO QUE SE BUSCA, QUE LA EJERCITACIÓN NO SEA TRIVIAL PARA QUE CUANDO SE ENFRENTA CON PROBLEMAS DE DIFICULTAD MODERADA, COMO OCURRIRÁ EN LAS INSTANCIAS DE EVALUACIÓN, PUEDA RESOLVERLOS SIN INCONVENIENTES. POR TAL MOTIVO, LOS TRABAJOS PRÁCTICOS NO CONSTAN DE GRAN CANTIDAD DE EJERCICIOS, SINO QUE LO QUE SE PRIORIZA ES LA CALIDAD DE LOS MISMOS.

SIN EMBARGO, UNA VEZ QUE CONCLUYA CADA PRÁCTICA, PUEDE SOLICITAR EJERCICIOS ADICIONALES AGREGANDO CANTIDAD A LA CALIDAD DE LA EJERCITACIÓN. SI BIEN SE CONSIDERA QUE AL RESOLVER LOS ENUNCIADOS MÍNIMOS, SE ENCUENTRA CAPACITADO PARA APROBAR EL/LOS EJERCICIOS ASOCIADOS EN EL PARCIAL, LOS EJERCICIOS ADICIONALES PUEDEN BRINDARLE MAYOR SEGURIDAD/VELOCIDAD EN DICHA INSTANCIA.